
Poly’Home Groupe 27 
 
Compte rendu du rendez-vous avec notre professeur référent : 
 
Nous avons tout d’abord parler des rendez-vous communication et business, s’ils s’étaient 
bien déroulés et ce qu’on a appris de ces derniers. Pour la partie communication, leur pitch 
était déjà très bien travaillé, ils ont juste dû améliorer quelques points. Pour la partie business, 
le professeur a bien éclairé l’équipe sur les différents points abordés et a répondu à l’ensemble 
des questions. A la suite de celui-ci, le business model Canva a pu être complété dans 
l’intégralité. 
 
Ensuite, nous avons évoqué tout ce qu’il nous reste à faire jusque la soutenance orale. D’une 
part, nous devons terminer le wiki dans l’intégralité et vérifier l’ensemble des informations 
que nous avons écrites. Puis, nous devons faire le diaporama qui nous servira de support pour 
la soutenance en y intégrant notre vidéo du POC aidant à l’explication du projet. Enfin, nous 
devons nous préparer à toutes les éventuelles questions qui nous serons posées. 
 
Pour finir, nous avons évoqué les points positifs et négatifs de ce projet. Le point négatif était 
surtout le fait que nous avons énormément d’heures pour parler du pcis en début d’année et 
après nous n’avons quasiment plus rien. Nous pensons qu’il faudrait mieux répartir les heures 
afin que ce soit mieux équilibré. Cependant, nous pensons que pour ce projet nous sommes 
bien entourés, et guidées notamment avec le wiki qui a déjà la structure de faite et les rendez-
vous business et communication qui nous aident à voir davantage plus clair dans les aspects 
autres que technique. 
 
Réponse à notre question : 

-  1 minute sur la présentation de l’équipe et du projet (pitch) 
- 3 minutes sur la partie technique et business incluant le POC 
Possibilité de faire 1min30 et 2min30, pour plus d’équilibre ! 

 
 


